



servicios

PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE LAS CANDIDATURA/S PARA LA ELECCIÓN DE DELEGACIÓN AL PLENARIO ESTATAL DE GRUPO ALLIANZ EN EL AMBITO DE LA COMUNIDAD DE ANDALUCÍA.

El Colegio Electoral ha recepcionado una candidatura en tiempo y forma con los criterios Confederales y Federales.

Por orden de entrega de candidaturas, se proclama la siguiente candidatura:

-Candidatura a Delegación de Andalucía al Plenario Estatal:

- Julio R. C.**
- Patricia P. P.**
- Antonio M. N.**
- Manuel J. A.**
- Margarita G. C.**

Sevilla, a 31 de julio de 2023.

Colegio Electoral de Plenario.